



# Temuquenses cuentan cómo sufrieron la cancelación de conciertos de Shakira

**HISTORIAS.** *Estudiante relata cómo logró escuchar su recital improvisado.*

Juan Carlos Poblete González  
juancarlos.poblete@australtemuco.cl

**I**ba a ser más de 70 mil personas las que repletarían el Estadio Nacional, en Santiago, para los conciertos que Shakira tenía agendados en el Estadio Nacional.

Ninguno de los dos se hizo, debido a problemas técnicos que la artista colombiana adjudicó a la productora chilena que estaba a cargo del escenario.

Entre los miles que viajaron de regiones a Santiago a ver a la estrella musical habían cientos de temuquenses. Entre ellos estaba Andrea Poblete, quien viajó junto a una amiga. Ambas fueron en compañía de sus hijas.

“Como íbamos con niñas de ocho y nueve años, compramos entrada general en galería y no estábamos desesperadas en llegar tan adelantadas. Estábamos terminando de almorzar y casi saliendo al Estadio cuando algo me dijo que mirara el celular y vi una publicación en Instagram que anunciaba que el concierto del domingo se suspendía”, recuerda la periodista.

“Corroboré que no fuera una información falsa y ahí nos dimos cuenta que era algo real. Pienso que el concierto y la implementación les quedó grande a los productores locales. Mi hija sabía lo que es un concierto, pero quería que viviera lo que es un recital más grande. Quizás estábamos más dolidas nosotras, las mamás, que las chiquititas”, sonríe la profesional.

**9**

**de octubre** de 2024 salieron a la venta las entradas para los conciertos de Shakira que, al final, se cancelaron.

## MUY CERCA DE SHAKIRA

Quien tiene una historia con un final más feliz es Renato Tapia (18), quien cursa primer año de Ingeniería Comercial en la Universidad Autónoma de Temuco. Debía entrar a clases el lunes, pero no asistió porque primero estaba Shakira, a quien sigue apasionadamente desde que era pequeño.

“Llegué el 27 de febrero en la mañana a Santiago, descansé un poco y luego me fui a esperar a Shakira al aeropuerto. Ella llegó a eso de las 5 de la mañana del 1 de marzo y estuvimos con muchos fans esperando que ella saliera para poder saludarla. Después me fui a dormir y me fui al Estadio Nacional”, relata.

“Llegué a hacer la fila al Estadio como a las 8 de la mañana, aunque unos amigos del fans club, que habían llegado como a las 4 de la mañana, me guardaron un espacio. De repente empezamos a ver que comenzó a salir la noticia de que el concierto se cancelaba y no lo podíamos creer. No daba más después de tres días de no dormir ni comer bien”, lamenta.

“El día 3 de marzo me encargué de estar en el hotel donde estaba, todo el día. No teníamos la certeza de si ella se había ido o



CAPTURE DE VIDEO / INSTAGRAM DE SHAKIRA

RENATO TAPIA (18) A CENTÍMETROS DE SHAKIRA, EN UN VIDEO QUE LA COLOMBIANA SUBIÓ A SU INSTAGRAM.

no, pero como a las cinco de la tarde supimos que ella tenía pendiente sacarse las fotos con quienes habían pagado el “Meet and Greet”. Al final, fue poco antes de las diez de la noche del lunes que ella salió a cantar “Antología” con nosotros. Estuve muy muy cerquita de ella, le pude hablar y le dije que muchas gracias por venir y salir a vernos, que estuvi-

mos todos los días pendiente de ella. Le pude dar la mano, creo que estuvo unos siete u ocho minutos con nosotros”, prosigue el estudiante.

“Después de eso vimos que ella se iba yendo en una van, todos nos tiramos encima, a mi hasta me pasó por arriba del pie, pero no me pasó nada. Fue muy emocionante todo y la verdad

agradezco a Dios por haber vivido la oportunidad de estar cerca de ella. Me volví a Temuco emocionado y con mucha paz, conocí a mucha gente allá y vivirlo todos juntos me hizo pasar momentos espectaculares”, concluye el universitario que ahora, luego de la experiencia inolvidable, se concentrará en sus estudios en la UA. ☞